

Nueva infraestructura en Caleta Puerto Oscuro tuvo inversión superior a los \$4 mil millones

Con una inversión superior a los \$4.027 millones, el Gobierno Regional de Coquimbo y el Ministerio de Obras Públicas inauguraron la nueva infraestructura pesquera de la Caleta Puerto Oscuro, en la comuna de Canela.

La obra fue ejecutada por la Dirección de Obras Portuarias e incluye una

explanada, un muelle con zona de atraque, iluminación solar y una grúa de cuatro toneladas, entre otras mejoras que hoy permiten a la comunidad pesquera desarrollar su labor en condiciones

óptimas. Esta caleta forma parte del compromiso presidencial de intervenir 17 caletas del país, y en este caso específico, los trabajos fueron financiados mediante un convenio de programación entre el MOP y el Gobierno Regional, con aportes sectoriales por \$3.027 millones y recursos FNDR por \$1.000 millones.

